

Respaldan senadores cancelación de tren

CLAUDIA GUERRERO

Senadores del PAN y PRD respaldaron la propuesta de la iniciativa privada para cancelar la construcción del tren México-Querétaro, ante la eventual caída de ingresos petroleros, por la reducción en el precio del crudo.

Los panistas Javier Corral y Roberto Gil, así como el perredista Alejandro Encinas, cuestionaron la viabilidad y utilidad de la obra, envuelta, además, en un escándalo de corrupción.

“El proyecto tiene los mismos problemas, tanto de concepción como de licitación. No hay un estudio que vincule la construcción de este tren al crecimiento de la economía o a la generación de empleos. Es como una especie de capricho”, expresó Corral.

“No hay ningún estudio que sustente que existe un aforo pa-

ra ese tren. Los datos que ofrece la SCT son inverosímiles, ese proyecto simplemente no da, porque es una obra que no va a recuperar su inversión”.

Gil consideró que ante la caída del precio del petróleo, el Gobierno está obligado a recortar el gasto en los proyectos que no generen eficiencias de largo plazo, como es el caso de los trenes.

“Hay que revisar, ya no los términos de la licitación y quiénes son las empresas concursantes, sino si se va a garantizar o no los recursos económicos suficientes para que éste no quede inconcluso y más en el escenario de adversidad económica en que se encuentra el País”, agregó Encinas.

“Las tablas económicas señalan que el año que entra, los próximos 2 años en particular, van a afectar severamente las finanzas públicas”.

